



ヒルズ通信

第52号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

平成27年9月1日発行

涼祭、そうめんセ
はと、思いたけ
で、食事を楽し
気、とちがう雰
つ、もとちがう
皆、様、完、食、さ
を、楽、し、ま、れ
「、し、よ、う、ゆ、だ
う、め、ん、の、そ
ク、ト、メ、ニ、ュ、



また、1丁目では8月7日にセ
平を着たり、お化粧されたりと
きれいに演奏に合わせ、手をた
職員、歌を口ずさんだり最後
を見て、「とてもきれいだね」と
とはまた違った笑顔を見られ
きました。



厳しい暑さが続
いており、さすが
皆様は、いかがお過
しでしょうか。

「納涼祭とセレクトメニュー」



く様子があり、音の響
演奏で子供の演奏
者も大人顔負けの
演奏を聞かせてく
れました。職員
出し物は、楽器を
演奏出来る人によ
るバンド演奏で、
忙しい仕事の合間
で練習した成果が

「納涼祭」
ヒルズ勝沼では8月1日に納涼祭
が行われました。当日は雨が降る
降らないか分からない天候で風も
や強く、空を見上げながらどう
かと思いつつ、空を見上げなが
ぱらと小雨が降り始めました
が、外で行うことが出来まし
た。太鼓の演奏は迫力があり、

「納涼祭」



レクトを通して夏という季節を感じ、
またひとつ思い出が増えていただけ
たら喜ばしく思います。
まだまだ暑さが続いており、暑さ
入居者様、職員共に体調を気にかけ、
これからたくさん楽しい思い出を
作っていただけたいと思います。
(遠藤 聖子)



「甲斐之國御坂天雷太鼓保存会」
様による演奏の様子です！



出で、イマツクス、打ち上
げ、花火は強風の為、
中止になり残念です。
納涼祭全体を
通じて、入居者の皆
には喜んで頂けたと
思います。
朝晩はようやく少
しだけ過ぎましたが、
な、まだ暑い日が続
きますので、お体に気
を付けてお過ごしな
ださい。
(四十物 大)